

# 東庄小学校 ついにスタート!



## 旬の風

東庄小学校の分散登校を取材しました。密にならないよう工夫し、消毒の徹底を行うなど、緊張感がありながらも、久しぶりの学校、友だちとの再会を喜んでいる児童の様子が印象的でした。開校式は未定ですが、入学式は6月予定とのことなので、今後また皆さんの笑顔をお届けしていきたいです。

さて、私が広報を担当して5年目、今月号でちょうど50冊を編集・発行してきました。取材にご協力いただいている皆さん、ありがとうございます。これからも町の明るい話題を少しでも伝えられるよう頑張ります!

(千)



▲つつじ公園で出会った親子

# 広報東庄

人が輝き地域が光るまち・とうのしょう

Tonosho Town Public Relations



2020 6

No.650

やっぱり  
学校って楽しい！



## 主な内容

- 東庄小学校へようこそ—— ②
- 新型コロナウイルス感染症—— ④
- くらしのカレンダー—— ⑫
- コジュリン掲示板—— ⑮

PHOTO/東庄小学校の分散登校

臨時休業が続く小学校で、5月11日から分散登校が始まりました。(関連2ページ)